

# VATER

# SCHAFTSTEST:

# Nur noch wenn!

# die Mutter ja sagt?

Mein oder nicht mein? Mit dieser Frage werben Genlabors für Vaterschaftstests. Bislang konnten sie auch heimlich gemacht werden, Das soll jetzt verboten werden

## PRO



**„Finger weg von den Schnelltests“**

**Sven-Christian Güthlein (35), leitender Redakteur**

„Ich habe zwei Töchter. Seit sie auf der Welt sind, bin ich ihr Papa. Sie wollen mit mir spielen, toben und kuscheln. Von mir getröstet und gefüttert werden. Die beiden freuen sich, wenn ich abends nach Hause komme. Und sind traurig, wenn ich morgens ins Büro muss. Mir geht es genauso – ich liebe meine Töchter, genieße jede Minute

mit Ihnen. Dieses Vertrauen, diese Nähe – beides wächst jeden Tag. Solche tiefen Gefühle lassen sich nicht per Knopfdruck ausschalten. Auch wenn die Kleinen nicht mein eigen Fleisch und Blut wären. Liebe entsteht durch das Leben miteinander. Bestimmt nicht dadurch, dass ich meinen Samen erfolgreich platziert habe.

Deswegen ganz klar: Männer, die Frau und Kinder lieben, sollten die Finger von den Schnell-Tests lassen. Das Ergebnis hilft mit Sicherheit nicht weiter. Im Gegenteil: Es zerstört Familien. Und darunter leiden vor allem die Kinder...“